

Cumplía la cuarentena en un hotel céntrico y se fugó de manera insólita



Fuentes confiables informaron a Diario San Rafael que el joven Facundo Nahuel López se encontraba cumpliendo con la cuarentena en el hotel Milenium, escapó de una manera

insólita del mismo.

En medio de la noche, se fugó utilizando sábanas para poder descender desde el primer piso. Se trata de una persona que habría llegado de Rincón de Los Sauces, y que se encontraba en el hotel desde el pasado 4 de julio. López tiene domicilio en callejón Pozo de la Isla del Río Diamante. Cabe destacar que el hombre dejó sus pertenencias en el hotel y ya ha sido identificado, mientras el ayudante de Fiscal está dando directivas.